

### Siebentes Kapitel.

Hahn wird ein anderer Mensch und Hentschel sogar zwei andere Menschen.

ahn war infolge seiner unerwarteten Errettung aus der Noth ein ganz anderer Mensch geworden. Wenn sich auch ergeben hatte, daß sein Konkurs nur ein eingebildeter, durch Kopflosigkeit entstanden war, so glaubte er doch, sein Geschäft noch emsiger betreiben zu müssen als zuvor. An und für sich lag hierzu zwar keine Nothwendigkeit vor; Hahn war ein tüchtiger Meister. Gleichwohl verlangten die obschwebenden Umstände erhöhetere Leistungen. Das Konkursgerücht erhielt sich länger, als die Aufdeckung des Irrthums erwarten ließ. Lieferanten, welche